

Entrevista / Rodrigo Dorantes (Abogado de Nidia Fabiola Blanco)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Ya esperábamos este resultado, aunque todavía la próxima semana lo manden al pleno y haya una votación en cierta manera, hay voces que están en contra de este tipo de acciones cometidas por el hoy imputado”. Hay cada día más pronunciamientos de la misma gente de Morena, que quieren que se quite este fuero”.

“También hemos platicado que quitarle la investidura no significa que sea culpable, hay que respetar la presunción de inocencia de todas las personas. Pero aquí sería la contradicción, en su conferencia de prensa, el exgobernador dijo que nada debe nada teme, entonces por qué no pide licencia o porque no desarrolla y afronta esto ante el juez correspondiente”.

https://drive.google.com/file/d/1nU1HWdgoRKidzVWLJnmoM_I3MSwdqI93/view?usp=sharing